



3 Pièces

115 m²

Réf. VMC2003

Prix NC

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement, à usage mixte, est situé en étage élevé d'une prestigieuse résidence familiale « Monte Carlo Sun » bénéficiant d'un service conciergerie et sécurité 24h/24, d'une piscine extérieure. Proximité immédiate de la nouvelle école internationale et de différents commerces, à quelques pas des plages et du Country Club de Monaco. Cet appartement de 3 pièces, avec 2 chambres et 1 salle de bains, vient d'être rénové. Il bénéficie d'une profonde et large terrasse dont toutes les pièces à vivre ont accès, ce qui lui confère une utilisation optimale. L'appartement vient d'être rénové et se ...

This mixed-use apartment is located on the upper floor of a prestigious Monte Carlo Sun family residence, boasting a 24-hour concierge and security service, and an outdoor swimming pool. Immediate proximity to the new international school and various shops, and just a few steps from the beaches and Monaco Country Club. This apartment with 2 bedrooms and a bathroom, has just been renovated. It benefits from a deep, wide terrace, to which all living areas have access for optimal use. The apartment has just been renovated and comprises an entrance hall, living room, separate kitchen, two bedrooms, ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

